



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-RYOHOKU

広島陵北ロータリークラブ

- The Weekly Report -

～クラブのテーマ～

こころゆたかなロータリアン

～本年度会長方針～

ロータリアン 一歩 前へ



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011-2012年度
R.I.会長メッセージ

第1015回例会 2012年3月14日 No.986号

会長時間



会長 南條 泰

今日はポール・ハリス・フェローの認証についてです。これについては、良く知っているメンバーは多いと思います。1957年に、国際親善奨学金の前身となった高等教育のためのロータリー財団フェローシップへの寄付に対する謝意を示し、さらなる支援を向上させるために設立されました。

最初に認証された人は、アリソンGブラッシュさんとルーファスFチャピンさん等で1946年に寄付をおこなっています。1953年には女性としてはじめてアダン・バルガスさんでした。ポール・ハリス・フェローにはメダルの贈呈がありますが、このデザインは日本人のフィジュー・ツダさんです。ロータリアン以外にもジミー・カーター元大統領、エリツイン元ロシア大統領、アポロ13号の船員ジェームス・ラベル飛行士、国連のデ・クエヤル事務総長、ポリオワクチンを開発したジェームス・ソーク博士等がポール・ハリス・フェローとなっております。

そこで我がクラブの認証についてお願いがあります。クラブの全正会員がポール・ハリス・フェローとなると100パーセント・ポール・ハリス・フェロー・クラブとして認証され、ロータリー財団から一度限りの特別なバナーが贈られます。在広クラブでは私の調べたところではどこにもありません。近郊では福山東・東広島21・三次がなっております。ぜひ、挑戦したいと思いますがいかがですか。

心ゆたかなロータリアン 一歩まえへ

今回の例会(3月21日)

ゲスト卓話
広島腎臓機構
代表 頼岡 徳在 様

次回の例会(3月28日)

会員卓話
安土 義和 君

出席報告 (渡部幹事)

3月14日(水)出席者
会員総数 38名
出席会員 29名
欠席会員 9名
ご来賓 0名
ご来客 1名
ゲスト 0名

来客者紹介 (南條会長)

3月14日(水)出席者
広島安佐RC 1名

幹事報告(渡部幹事)

■出席報告

■例会変更

- ・広島西南RC「花見家族例会」
【とき】4月1日(日) 12:00～ [※4/3の変更]
【ところ】ホテルJALシティ広島
- ・広島安芸RC「お花見夜間例会」
【とき】4月3日(火) 18:30～ [※同日変更]
【ところ】ホテルグランヴィア広島
- ・広島南RC「創立記念夫人同伴晩餐会並びに夜間例会」
【とき】4月6日(金) 18:00～ [※同日変更]
【ところ】リーガロイヤルホテル広島

■お知らせ

- ・新会員候補者通知文を配布しております。個人情報となりますので取り扱いにご注意下さい。

- ・4/5開催の陵北桜を愛でる会のご案内を配布しておりますので、出欠の回答をお願いします。例会変更ではありませんので、ご注意ください。
【場所】セントグレース
【時間】18時30分～
- ・3/11行われましたインターシティミーティングの小冊子を欠席者の方にお配りしておりますので、お持ち帰り下さい。
- ・青少年育成広島県民会議より「はぐくむ」が届いておりますので、回覧します。
- ・山田RCより「やまだの作文」が届いておりますので、回覧します。
- ・国際ロータリー第2520地区より東日本大震災復興ポスターが送られてまいりました。掲示していますのでご覧ください。

【例会】毎週水曜日(12:30～13:30) / リーガロイヤルホテル広島(広島市中区基町6-78) / 082-502-1121

【会長】南條 泰 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】渡部 邦昭 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870

クラブフォーラム

瀬川実行委員長補佐より2011～2012年度広島14ロータリークラブ合同懇親ゴルフ大会の運営についての説明があり、各委員会に分かれて詳細の協議を行いました。



米山奨学生カウンセラー感謝状

米山奨学会より米山奨学生カウンセラー大旗健君に感謝状が贈られました。



SMILE BOX

.....SMILE BOX

広島安佐RC 佐藤恭子 様

広島安佐RC創立13周年記念例会に南條会長渡部幹事様にはお忙しいところを御出席下さりありがとうございました。陵北ロータリークラブのお陰で今日の日を迎えることができます。感謝しております。

南條泰 君

3月14日の中国新聞にてマツダ増資で国内外より5000億円程度集まったそうです。増資分で会社が良い方向へ行くことを期待してニコニコします。又、関係のある小川君、賀谷君、宜しくお祈りします。

川中敬三 君

3月8日、広テレテレビ派PM5:30～6:00頃と、同じく3月8日広島ホームテレビJステーションPM5:30～6:00頃、2つの番組に会社が紹介されました。

副幹事より

今日はホワイトデーです。義理でも何でも構いません。お返しをされた方、ニコニコへお願い致します。

当日計	7,000円	累計	706,189円
-----	--------	----	----------